

61/516. Entwurf des Arbeitsprogramms und Zeitplans des Ersten Ausschusses für 2007

Auf ihrer 67. Plenarsitzung am 6. Dezember 2006 billigte die Generalversammlung auf Empfehlung des Ersten Ausschusses⁴⁶ den Entwurf des Arbeitsprogramms und Zeitplans des Ausschusses für 2007⁴⁷.

61/517. Programmplanung

Auf ihrer 67. Plenarsitzung am 6. Dezember 2006 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Ersten Ausschusses⁴⁸.

3. Beschlüsse auf Grund der Berichte des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)

61/520. Umfassende Überprüfung aller Teilespekte des Fragenkomplexes der Friedenssicherungseinsätze

Auf ihrer 79. Plenarsitzung am 14. Dezember 2006 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)⁴⁹.

61/521. Erhöhung der Zahl der Mitglieder des Informationsausschusses

Auf ihrer 79. Plenarsitzung am 14. Dezember 2006 beschloss die Generalversammlung auf Empfehlung des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)⁵⁰, die Zahl der Mitglieder des Informationsausschusses von einhundertacht auf einhundertzehn zu erhöhen⁵¹.

61/522. Gibraltar-Frage

Auf ihrer 79. Plenarsitzung am 14. Dezember 2006, auf Empfehlung des Ausschusses für besondere politische Fragen und Entkolonialisierung (Vierter Ausschuss)⁵², unter Hinweis auf ihren Beschluss 60/525 vom 8. Dezember 2005 und die am 27. November 1984 in Brüssel⁵³ und am 27. Oktober 2004 in Madrid von der Regierung Spaniens und der Regierung des Vereinigten Königreichs Großbritannien und Nordirland vereinbarten Erklärungen sowie zur Kenntnis nehmend, dass entsprechend der letztgenannten Erklärung, gesondert von dem Prozess von Brüssel und im Rahmen der von den Regierungen Spaniens, des Vereinigten Königreichs und Gibraltars am 16. Dezember 2004 gemeinsam abgegebenen Erklärung das dreiseitige Forum für den Dialog über Gibraltar eingerichtet wurde,

a) forderte die Generalversammlung die beiden Regierungen nachdrücklich auf, unter Berücksichtigung der Interessen und Bestrebungen Gibraltars im Geiste der Erklärung vom 27. November 1984 zu einer endgültigen Lösung der Gibraltar-Frage zu gelangen, im Lichte der einschlägigen Resolutionen der Generalversammlung und geltender Grundsätze sowie im Geiste der Charta der Vereinten Nationen;

b) begrüßte die Generalversammlung den Erfolg des ersten im Rahmen des dreiseitigen Forums für den Dialog über Gibraltar beschlossenen Maßnahmenpakets.

⁴⁶ A/61/402, Ziff. 5.

⁴⁷ Ebd., Anhang.

⁴⁸ A/61/403.

⁴⁹ A/61/409.

⁵⁰ A/61/410, Ziff. 10.

⁵¹ Siehe auch Beschluss 61/413.

⁵² A/61/415, Ziff. 30.

⁵³ A/39/732, Anhang.